



気温が30度を超える真夏日も増えてきました。熱中症対策にも配慮しながら、子どもたちの健康に充分留意し教育活動を続けてまいります。ご家庭でも、引き続き健康管理にご留意いただき、1学期の締めくくりに向け、子どもたちそれぞれの学習・生活目標が達成できますようご協力の程よろしくお願いたします。

7月3日(月)からは、個人懇談会が始まります。限られた時間ではありますが、子どもたちの学校での様子やご家庭での様子などを共有させていただき、有意義な時間にできたらと思っております。ご多用の中とは思いますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

日曜参観ありがとうございました。

■ 6月18日(日)、1時間目と2時間目に日曜参観を行いました。子どもたちの学習している様子をご覧いただき、どうだったでしょうか。私も見に行かせていただきましたが、子どもたちは少し緊張しながらも、お家の方に見守られながら、落ち着いて学習に励んでいたと思います。今後とも子どもたちを、ともに支えていただきますようよろしくお願い申し上げます。

3時間目は、家庭教育講座として講師にNIT情報推進ネットワーク(株) 篠原 嘉一 氏を招き「スマホやネットに潜む危険～子ども達のネット利用の現状」の講演を体育館で開催し、たくさんの方々に参加いただきました。講師の先生から、スマホやケータイの便利さと隣り合わせにある危険性、様々なアプリの実態、家庭でのルール作りの大切さ等お話しいただきました。日頃のコミュニケーションが子どもの健全な成長にとっていかに大切であるかということ等、多くのことを学ぶ機会となりました。

また、3時間目終了後に行った災害時に備えた「引き渡し訓練」のご協力、ありがとうございました。実際の災害や緊急時には、今回以上の混雑も予想されます。今回の訓練を踏まえて、今後実際に災害等が起こった時の為に、学校でも安全管理の徹底と児童への安全・防災教育を推進してまいります。ご家庭でも、折に触れてお話していただけたらと思います。

体力向上に取り組んでいます

■ 5月から全国で実施されている「新体力テスト」に取り組んでいます。実施種目は「上体おこし、長座体前屈、反復横とび、20mシャトルラン、50m走、立ち幅とび、ソフトボール投げ、握力」の8種目です。子どもたちが「運動が好き」「体を動かすのが楽しい」と思ってくれるような取組を熱中症対策を講じながら学校でも進めていきます。生涯を通して、健康で元気に過ごしていけるように今からしっかり体を動かして健やかに成長してくれたらと思っています。

花いっぱい運動

■ 6月16日(金)に「花いっぱい運動」を行いました。黒原橋町自治会の方々にご協力をいただき、花の植えかえを行いました。放課後には、5-GO委員の子どもたちも参加して、プランターに色とりどりの花を植えかえました。和光小校区が「花いっぱい」になりますように、学校のフェンス沿いに、きれいに並べました。

7月行事予定

(詳細は、学年だよりや学級だよりをご覧ください)

3日(月)～6日(木) 個人懇談会	8月 7日(月)～11日(金) スマイル塾(オンライン夏期講習)
8日(土) スマイル塾	
13日(木)～14日(金) 林間(5年)	11日(金)～15日(火) 学校閉庁日
15日(土) キッズサマーSP	22日(火) 2学期始業式
18日(火) 学期末テスト 校区大パトロール	28日(月) 給食開始
19日(水) 給食終了 e-ネットキャラバン(3～6年) 大掃除	
20日(木) 1学期終業式	
22日(土)・29日(土) スマイル塾	

7月の校庭開放日

7. 10. 11. 13. 18. の各日。全授業終了後～最終下校まで。4年生以上が対象です。